

大淀小学校吹奏楽部が日本一に!

第33回全日本小学校バンドフェスティバル(11月22日・大阪)で、大淀小学校吹奏楽部が金賞を受賞、12月24日に代表部員による市長報告がありました。部員全員で臨んだフェスティバルでは、心を一つに「聴く人も演奏する人も楽しく感動できる音楽」を心掛け、見事に、金賞を勝ち取りました。「大会のたびに、演奏だけでなく精神面でも成長している」と校長先生が太鼓判を押す部員の皆さん。ますますの活躍を期待します。



オリックス・バファローズ 宮崎協力会が発足!

2月からのオリックス・バファローズ宮崎初キャンプを円滑に受け入れるため、オリックス・バファローズ宮崎協力会が、12月19日に発足しました。協力会は官民協働で組織され、関係団体と連携を図りながら、歓迎イベントの実施やキャンプ期間中のバファローズタウンの運営などの賑わい創出に取り組みます。ぜひ皆さんもキャンプ会場の清武総合運動公園にお越しいただき、選手たちへ熱い声援を送りましょう。

Miyazaki Topics

宮崎市
旬の話題 “みやトピ”



「地方中枢拠点都市宣言」を 全国で初めて行いました!

宮崎市は、周辺の自治体と連携して、圏域の人口減少に歯止めをかけ、経済の活性化を図るために、12月1日に全国で初めて「地方中枢拠点都市宣言」を行いました。

今後は、本市が圏域の中心となり、行政はもとより、産業界、大学、金融機関などと連携して、雇用の場の創出、地域や企業ニーズに合った人材育成、地域資源を生かした交流人口の拡大など、定住や移住につながる取り組みを推進していきます。

「黒皮かぼちゃ」は、 本市を代表する伝統野菜です!

冬至(12月22日)の時期に合わせ、12月19日に生産者の代表者らから戸敷市長に、出荷が始まったばかりの「黒皮かぼちゃ」が贈られました。昭和40年に生目地区でハウス立体栽培が始まった黒皮かぼちゃは、「日向かぼちゃ」の別名で民謡に登場するほど、宮崎になじみの深い伝統野菜として知られています。ユネスコ無形文化遺産に登録された「和食」の高級食材として、今後注目度が一層高まることを期待します。



写真は、校庭に設けられた土俵での相撲大会の様子です。左奥には天ヶ城跡の姿も見えますね。

宮崎市制90周年
みやざきタイムマシン

高岡小学校

昭和32年



現在の高岡小学校

高岡町の天ヶ城麓(ふもと)地区は、旧薩摩藩の外城(地方の行政区)として栄えました。江戸時代はその軍事・行政を司る施設として、地頭の住居と役所を兼ねた地頭仮屋が置かれました。参勤交代の時などは、藩主の宿泊所にもなっていたそうです。その跡地に建てられたのが高岡小学校。昭和11年に、2階建ての立派な校舎が作られました。今も昔も、ここは町の重要な場所です。

現在の校舎は平成18年に完成したものです。城下町の景観を考慮した玄関の鐘楼門や、全面がウッドデッキになっている中庭などを備え、平成20年度公立学校優良施設表彰も受賞しました。